



viernes 13 de noviembre de 2015

EL AYUNTAMIENTO PREPARA UNA EXPOSICIÓN CON EL LEGADO QUE EL PINTOR JUAN ROLDÁN DEJÓ EN EL VISO



La Delegación de Cultura del Ayuntamiento va a organizar una exposición en homenaje al pintor e Hijo Predilecto de El Viso, Juan Roldán, con motivo del aniversario de su fallecimiento el 13 de diciembre del año pasado.

La exposición tendrá lugar del 27 de noviembre al 15 de diciembre en el Centro Cultural Convento de la Merced. “Bajo el título de “Juan Roldán en El Viso”, pretende mostrar el legado que el pintor dejó en la localidad, haciendo referencia no sólo a

cuadros, sino también a carteles o portadas para anunciar distintos acontecimientos o fiestas de nuestro municipio”, ha explicado la Delegada de Cultura, Esperanza Jiménez.

Es por ello, por lo que la Delegación de Cultura hace un llamamiento a aquellas personas, asociaciones, entidades, hermandades que cuenten en su patrimonio con alguna obra del pintor y que quieran colaborar con esta exposición, contribuyendo así a realizar este homenaje al artista.

Las personas o entidades interesadas en participar, cediendo su obra al Ayuntamiento para la exposición, pueden contactar con la Delegación de Cultura del Ayuntamiento antes del 20 de noviembre en el Centro Cívico Huerto Queri o en los siguientes teléfonos: 954 043 994 / 607 673 324 (de 9 a 13 h.).